

Voici les directives à suivre afin de profiter de ce moment de détente dans le bain thérapeutique  
*Here are the guidelines to follow in order to enjoy this moment of relaxation in the therapeutic bath,*

\*Ne jamais utiliser de mousse

*\*Do not use bubble bath*

**1- Ne pas entrer dans le bain immédiatement**

*Do not enter in the bath immediately*

**2- Tourner le robinet de droite pour faire couler l'eau et le robinet de gauche pour choisir la température souhaitée.**

*Turn the right tap to turn on the water and the left one to choose the temperature.*

**3- Remplir la baignoire à environ 3 pouces (7,5 cm) au-dessus des sorties d'eau**

*Fill up the bathtub to 3 inches above the water outlet.*

**4- Au fond du bain, appuyer sur le bouton digital pour partir les jets.**

*Push the digital button on the bottom of the bathtub to start the jets.*

**5- Choisissez l'intensité des jets avec les flèches du haut et du bas.**

*You can choose the power of the jets with the up and down buttons.*

**6- Vous pouvez maintenant entrer dans le bain.**

*You can now enter in the bath.*

L'auto nettoyage du bain se fera automatiquement environ 20-30 minutes après l'avoir vidé.

**Ne pas toucher aux boutons pendant ce temps.**

*The self-cleaning of the bath will automatically be done 20 to 30 minutes after emptying the bath.*

***Do not touch the buttons during this time.***

Pour toutes autres informations sur le fonctionnement du bain thérapeutique, **S.V.P. composer le « 0 »** afin de joindre notre équipe de la réception.

*For any more information about using the therapeutic bath, please **dial "0"** to join front desk.*